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Senatsverwaltung für Inneres und Sport 

 

 

 

 

 

Herrn Abgeordneten Marc Vallendar (AfD) 

über 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei – G Sen – 

 

 

 

Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10322 

vom 07. Dezember 2021 

über Giftköder in Berlin 2021 

_____________________________________________________________________ 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 
1. Wie viele Fälle oder Serien von Giftköderauslegungen oder anderen Ködern, die dazu geeignet sind 

Tiere zu verletzen oder zu töten, sind dem Senat im Jahr 2021 bekannt? Bitte bezirksweise aufzählen. 

Bitte Köder zur Schädlingsbekämpfung auslassen. Falls keine Zahlen bekannt sind, warum nicht? 

 

Zu 1.: Daten im Sinne der Fragestellung sind im automatisierten Verfahren nicht 

recherchierbar. Der folgenden Tabelle sind die erfragten Daten zu entnehmen, die im 

Rahmen einer händischen Recherche im Polizeilichen Landessystem zur Information, 

Kommunikation und Sachbearbeitung (POLIKS) erlangt wurden. Die Aussagekraft von 

händischen Recherchen ist grundsätzlich nur eingeschränkt. 

 

Bezirk Fälle 

Steglitz-Zehlendorf 9 

Tempelhof-Schöneberg 2 

Mitte 5 

Lichtenberg 4 

Marzahn-Hellersdorf 3 

Treptow-Köpenick 5 

Friedrichshain-Kreuzberg 5 

Pankow 3 

Charlottenburg-Wilmersdorf 3 

Neukölln 1 



 

 

Reinickendorf 3 

Spandau 1 

Prenzlauer Berg 2 

Quelle: POLIKS-Recherche, Stand 9. Dezember 2021. 

 

 
2. Wie viele verletzte oder getötete Tiere durch die oben genannten Köder sind dem Senat bekannt? 

Bitte für das Jahr 2021, bezirksweise und nach Tierart aufzählen. 

 

Zu 2.: Die erfragten Daten sind der folgenden Tabelle zu entnehmen:  

 

Bezirk Anzahl und Tierart 

Steglitz-Zehlendorf ein Hund 

Tempelhof-Schöneberg zwei Hunde 

Treptow-Köpenick zwei Hunde 

Pankow ein Hund 

Neukölln ein Hund 

Reinickendorf eine Katze 

Lichtenberg ein Hund 

Quelle: POLIKS-Recherche, Stand 9. Dezember 2021. 

 

 
3. Wie viele Tatverdächtige konnten ermittelt werden und wie viele davon wurden strafrechtlich 

belangt? 

 

Zu 3.: In einem Verfahren konnte eine tatverdächtige Person ermittelt werden. Das 

Verfahren wurde nach § 170 Absatz 2 Strafprozessordnung eingestellt. 

 

 
4. Sind dem Senat Fälle bekannt, in denen Menschen an für Tiere bestimmte Giftköder zu Schaden 

kamen? 

 

Zu 4.: Nein. 

 

 

Berlin, den 20. Dezember 2021 

 

 

In Vertretung 

 

 

Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 


